

Visita a Francia del Presidente de la Autoridad palestina, señor Mahmoud Abbas (24 de febrero de 2007)

El Presidente de la Autoridad palestina, señor Mahmoud Abbas, efectuó **una visita de trabajo** a Francia el sábado 24 de febrero. El Presidente de la República recibió al Presidente de la Autoridad palestina en el Palacio del Elíseo. El mismo día, el señor Philippe Douste-Blazy, Ministro de Asuntos Exteriores, recibió al señor Mahmoud Abbas.

Esta visita era la tercera que efectuaba el Presidente de la Autoridad palestina a Francia desde su toma de posesión al frente de la Autoridad palestina en enero del 2005. La visita ofreció la oportunidad de que las autoridades francesas reafirmen **su apoyo** al Presidente Abbas en los esfuerzos que realiza actualmente para formar **un gobierno de unión nacional**. Como saben, Francia saludó el acuerdo firmado en La Meca, el cual constituye **un paso positivo** hacia la adhesión a los principios del Cuarteto.

Francia considera que la comunidad internacional debe hacer todo lo necesario **para ayudar a los palestinos** a constituir este gobierno de unión, con el objetivo de abrir una vía a nuevas relaciones de cooperación y a la reactivación del proceso de paz. Después de la reunión tripartita del 19 de febrero, y en espera de los resultados de la reunión del Cuarteto, Francia llama a ambas partes **a obrar a favor de la reactivación de las negociaciones de paz**.

► [Declaración del Ministro de Asuntos Exteriores, Philippe Douste-Blazy, al término de su entrevista con el Presidente de la Autoridad Palestina, el Sr. Mahmoud Abbas \(París, 24 de febrero de 2007\)](#)

"He garantizado al presidente Abbas el apoyo total de Francia a sus esfuerzos incesantes para reunir a los Palestinos en un gobierno de unión nacional que respete los principios definidos por el Cuarteto. Le he transmitido, a este respecto, nuestra apreciación por el acuerdo cerrado en la Meca bajo mediación saudí."